
Protokoll 

 

Über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirats Ober-Breidenbach vom 28.04.2021 um 19 Uhr im DGH 

Ober-Breidenbach. 

Unter dem Vorsitz des ehemaligen Ortsvorstehers Rainer Well 

sind folgende Beiratsmitglieder anwesend Holger Emmrich  

Ulrike Geisel 

 Johannes Rausch 

Sebastian Rausch 

Udo Seiler 

Wilfried Welker 

Sabrina Zulauf 

sind folgende weitere Personen anwesend Bürgermeisterin Birgit Richtberg 

Stadtverordnetenvorsteher Hauke Schmehl 

Gerhold Rausch 

Mathias Lukes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Rainer Well begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Rainer Well stellt fest, dass alle gewählten Mitglieder des Ortsbeirat anwesend sind. 

Dieser ist damit beschlussfähig. 

TOP 3: Wahl eines Wahlleiters 

Birgit Richtberg wird als Wahlleiter gewählt. 

TOP 4: Wahl der Ortsvorsteher/in 

Als Kandidat wird Ulrike Geisel vorgeschlagen. 

Es wird keine geheime Wahl gewünscht. 

Ulrike Geisel wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 5: Wahl der stellvertretenden Ortsvorsteher/in 

Als Kandidat wird Johannes Rausch vorgeschlagen. 

Es wird keine geheime Wahl gewünscht. 

Johannes Rausch wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 6: Wahl der Schriftführer/in 

Als Kandidat wird Sebastian Rausch vorgeschlagen. 

Es wird keine geheime Wahl gewünscht. 



Sebastian Rausch wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

TOP 7: Wahl der stellvertretenden Schriftführer/in 

Als Kandidat wird Sabrina Zulauf vorgeschlagen. 

Es wird keine geheime Wahl gewünscht. 

Sabrina Zulauf wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 8: Verschiedenes 

Hauke Schmehl dankt den scheidenden Ortsbeiratsmitgliedern und gratuliert den Gewählten. 

Gerhold Rausch schließt sich den Wünschen an. 

Außerdem informiert er über die geplanten Asphaltierungsarbeiten, die von der Firma Giebel Bau 

durchgeführt werden sollen. 

Erster Bauabschnitt ist der Furtweg von Udo Zulauf bis zum oberen Mühlengraben. 

Zweiter Bauabschnitt ist der Hundsackersweg zwischen Einmündung Erschbachweg und 

Vorlauffluter. 

eine Kostenbeteiligung von Hessenforst für den zweiten Bauabschnitt ist erwünscht. 

Ulrike Geisel spricht den Trockenfall des Ofenbachteiches und die weiteren Teich-Probleme an. 

Birgit Richtberg informiert, das der Ofenbachsteich als Projekt in SILEK genannt ist. 

Von der unteren Naturschutzbehörde besteht eine Zusage zu einer finanziellen Beteiligung einer 

Sanierung,  allerdings abhängig von einer Stellungnahme aus biologischer Perspektive. 

Ulrike Geisel stellt die geplante Sonnenliege am Weg in den Wingerwald vor. 

Birgit Richtberg informiert noch über folgende Themen: 

- Freischneiden eines Wiesenweges in Ober-Breidenbach-> Ortsbeirat spricht sich dafür aus. 

- Radweg Romrod – Nieder-Breidenbach – Ober-Breidenbach 

- Bewerbung IKEK ist gestellt 

- Maßnahmen zur DGH-Sanierung können im Rahmen der Klimakommune geplant werden 

Udo Seiler weißt darauf hin, dass durch die Nutzung des Ortsberingweges als Baustraße durch die 

Tiefbaufirma die die Verlegearbeiten für die Telekom durchgeführt hat dieser im Bereich zwischen 

Zwengel und dem Anwesen Trepke erheblich gelitten hat. 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirats soll im Juni stattfinden. 

Ulrike Geisel schließt die Sitzung um 20:15 Uhr. 

 

Ulrike Geisel      Johannes Rausch 

Ortsvorsteher      Stv. Ortsvorsteher 


